

Día 6

Tierra, penínsulas e islas rocosas y desierto hasta donde alcanza la vista: en la superficie de las salinas no suele crecer vegetación, pero si en las orillas de estas, donde abundan los pastizales y crecen gigantescos baobabs. Esto es lo que nos brinda la inmersión a las fantasmagóricas **MAKGADIKGADI PANS**.

A poca distancia de Nata, hoy llegamos al corazón de las Makgadikgadi Pans. Desde nuestra base en Planet Baobab, la “capital mundial de los baobabs” –donde ya podemos disfrutar de su refrescante piscina y donde almorzaremos bajo la sombra de uno de sus majestuosos gigantes– nos montamos en nuestros coches 4x4 y ponemos rumbo al **NTWETWE PAN**, entre sabanas arboladas, mucha arena, remotas aldeas y algún que otro elefante o avestruz. Poco antes de adentrarnos al salar, **visitaremos una colonia de divertidos suricatos**.

Cae la noche y el cielo nocturno en Makgadikgadi es simplemente magnífico: merece la pena venir hasta aquí sólo para experimentar su grandeza y esplendor. La Vía Láctea parece un millón de veces más brillante que en cualquier otro lugar, ya que aquí no hay contaminación, ni atmosférica ni lumínica. Esta noche dormiremos vigilados por la Cruz del Sur, o quizá Orión, o Escorpio y Sagitario... **Una noche mágica en el “hotel del millón de estrellas”**.

RATPANAT FLY CAMP. Vivac dentro del salar. No hace falta saco de dormir. Con baños comunes y sin duchas.

Día 7

Después de un amanecer de película y de un buen café o té dentro del salar más grande del mundo, regresamos a Planet Baobab para desayunar y dirigirnos al **PARQUE NACIONAL DE MAKGADIKGADI PANS**. Protegiendo vastas extensiones de sabana arbolada, salares y el frágil ecosistema del río Boteti, el PN de Magkadikgadi Pans acoge la segunda migración de cebras más importante de África, un auténtico espectáculo en el que también participan ñus, jirafas, grandes manadas de elefantes y otros herbívoros y aves.

Nos adentraremos al parque hasta la **orilla del RÍO BOTETI**, en vehículos 4x4, indispensables en este terreno: estamos ya sobre las arenas del Desierto del Kalahari, uno de los desiertos más extensos y diversos del mundo.

Por la tarde regresaremos a nuestro alojamiento, situado en un auténtico cuento de hadas: **gigantes baobabs de formas curiosas rodearán nuestros huts (chalets estilo Kalahari)**.

PLANET BAOBAB. Categoría Primera Superior

www.planetbaobab.travel

Días 8 y 9

Con los primeros rayos de sol partiremos hacia Maun para subir a bordo de nuestras lanchas y entrar en el verdadero esplendor del ecosistema del Okavango, el mayor delta interior –o abanico aluvial– del mundo y, sin duda, la perla de Botsuana.

A un ritmo relajado haremos un **safari en lancha**, preparado para observar la exuberante diversidad de pájaros, antílopes, elefantes comiendo entre las hierbas, nenúfares o perezosos hipopótamos... y en unas 4 horas de travesía por sinuosos canales **llegaremos hasta el corazón y el área más preciada del DELTA DEL OKAVANGO: Chief’s Island, dentro de la Reserva de Moremi**.